

Une étrange créature trouvée dans la mer Caspienne



Au mois de septembre 2016, une [redacted] a été découverte alors que son corps sans vie flottait dans la mer Caspienne, une étendue d'eau située dans l'Est de l'Europe.

Cet imposant animal marin ressemblait vaguement à un gigantesque crocodile en atteste la présence d'écaillles apparentes sur le haut de son corps et sur sa queue. Seulement, contrairement à ce reptile, il était beaucoup plus gros et imposant. Du fait que son visage soit impossible à repérer, il devient difficile à identifier.

D'ailleurs, le docteur Gary Griggs, le directeur des sciences de la mer à l'Université de Californie, il pourrait s'agir d'une baleine morte. Mais il a avoué qu'il ne pouvait pas conclure définitivement quant à son origine.

Sources

- www.amarujala.com